
令和５年度 第 1回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

令和５年５月２６日 

 

１ 開 催 日 時  令和５年５月２６日（金） １４時１０分から１５時２５分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立江南中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  鈴木 美佐男、池田 澄子、塚越 勲、中西 正武、 

井村 元子、鈴木 あかり、伊藤 綾、稲鶴 久美子 

４ 欠 席 委 員  小澤 和男 

５ 学    校  御手洗 実（校長）、小林 貴道（教頭）、小枝 善憲(教務主任) 

川上 恭子（ＣＳディレクター） 

６ 浜松市教育委員会  鈴木 陽子（教育総務課） 

７ オブザーバー 吉田 久記（五島協働センター） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 川上 恭子 

10 議長の選出   司会から、年度初回ということもあり、事前打ち合わせにより 

会長を議長とする旨の提案があり、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項   

（１） 学校運営の基本方針について  

（２） いじめ防止等基本方針ついて  

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（４） 学校運営について必要な支援について 

12 会 議 記 録 

  司会の小林から、委員総数９人のうち８人全員の出席があり、会議が成立してい

る旨の報告があった。 

 

（１） 学校運営の基本方針について  

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明が

あり、委員からは以下の発言があった。 

 ・自転車通学のエリアを広げたことはすごくよかった。協議会の場での意見が反映 

されていてよかった。（井村委員） 

・タマネギ収穫はとてもいい仕事をしていた。（池田会長） 

・農業は子ども達でも充分出来る仕事なのでいいと思う。協働センターの紙面にも

載せてもらえると活動が地域に知ってもらうことができ、つながりが広がってよ

いのではないか。（鈴木委員） 



 ・年々、江南中への入学率が上がっているのはよい傾向だと思う。自転車通学を

広めるにあたってヘルメット着用などルールの徹底を行っているか。（中西委

員）→校長より指導内容を説明。→引き続き徹底してもらいたい。 

 ・自転車通学可能エリアについて過去にトラブルが多かったので、エリアを聞き

たい。10名程の集団が自転車で道路を走ってきた。自転車通学を認めるにあた

って通学路を指定しているのか？（稲鶴委員）→校長よりエリアと通学路を指

示していることを説明。地域の方からの情報を元にさらに指導したいと思う。 

 ・もっと特徴のある学校にしてほしい。いい噂を立ててほしい。自転車について

は「通学路」という表示を道路に書いてもらってはどうか。（塚越委員） 

 ・越境エリアの家庭はＰＴＡ役員を免れるということで学区外に子どもを通わせ

るケースもあると聞く。（鈴木委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） いじめ防止等基本方針ついて  

議長の指示により、校長から別紙資料に基づきいじめ防止等基本方針について説

明があり、委員からは以下の発言があった。 

  ・いじめは本当に難しい問題だと思うので、しっかりやってほしい。（池田委員） 

  ・江南中のいじめの噂は耳にしない。素晴らしいと思う。（池田委員、中西委員） 

 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき夢育やらまいか事業について説明

があり、委員からは特に意見はなかった。 

・特に意見がないようなので、進めて下さい。（鈴木委員） 

 

（４） 学校運営について必要な支援について 

議長の指示により、教頭から学校運営について必要な支援について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 ・郷土史を見ると参考になるものがある。１冊提供したい。その中にヒントがある

のではないか。愛称の通りを探して、その愛称の歴史を調べるのもいいのではな

いか。五島地域ではこれから電子化していくので、これに参加するのもよいので 



はないか。今後、生徒達が地域活動をする際、協働センターに連絡をし、広報誌

に載せるようにしてほしい。（鈴木委員） 

 

その他報告事項等 

 司会から、次回会議は、令和５年９月２２日（金）午後１３時３０分から 

江南中学校会議室で開催する旨の報告があった。 

 


